
sindaco:.
<<Ma Rossi
ha cambiato
parere»
«DOVRANNO passare sul
mio corpo». Per il governa-
tore Rossi, nella discussio-
ne politica e istituzionale
sul futuro della Tav non c'è
un'exit strategy. In campo
c'è solo il vecchio progetto:
il tunnel che separi i treni
regionali dall'alta velocità.
Dall'altra parte, opposta, Pa-
lazzo Vecchio. Era stato il
sindaco Dario Nardella a
lanciare la proposta di pro-
ject review poi raccolta dal
governo - che probabilmen-
te ha anche dato input -. In
attesa dell'incontro romano
della prossima settimana, il
sindaco rompe il silenzio
sulla posizione del presiden-
te della Regione. «Prendo at-
to che Rossi ha cambiato
idea - dice Nardella - Cre-
do però che in questa fase
sia importante avere umiltà
e spirito di squadra, perché
lo scontro con il Governo
non porta molto alla nostra
città e alla nostra città». C'è
un progetto alternativo? «Il
vertice finalmente farà chia-
rezza, io ci sarò per difende-
re Firenze e i fiorentini».
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